

Rotary

THE MAGIC  
OF ROTARY

2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

## WEEKLY BULLETIN

2024年12月26日(3523例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3437

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人  
 副会長 石田 直樹  
 直前会長 大上 功  
 幹事会  
 佐藤 政秀  
 勝坂 省吾  
 会長エレクト 山村 貞夫  
 会場監督 太刀掛 祐之

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12  
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室  
 ☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

12月 26日 (木)

忘年家族例会

18:00 ~

呉阪急ホテル 4F

## 次週のメインプログラム

1月 2日 (木) 休会

1月 9日 (木)

新年例会 年男年女卓話 1  
青山宏明君 神垣和典君 神田健治君

Facebook

Home page

## 第3522例会記録【12月19日(木)】

【プログラム】 ◇新会員卓話 田原 浩君

【出席率】 前々回91.55% 今回84.51% (会員75名・欠席11名・免除4名)

【他クラブ出席者】 ◇大之木(精)君 (12/14 第53回ロータリー研究会(第1日)・大之木(精)君 (12/15 第53回ロータリー研究会(第2回))・大石君 (12/18北海道2500ロータリーEクラブ)・菅原・畦君 (12/18呉東) 5名

【欠席者】 ◇岩本(貴)・大之木(伸)・奥原・勝坂・神田(健)・武田(信)・長行事・堀口・道原・三宅・山村君 11名

【出席免除者】 ◇宇都宮(五)・大矢・海生(孝)・武田(保)君 4名

【幹事報告】 ◇RI第2710地区ガバナー 上田文雄様…第17回全国RYLA研究会広島会議のご案内(回覧)  
◇RI第2710地区2024審議会代表議員 杉川聰様…2024年決議審議会の投票結果についてご報告(回覧)

◇RI第2710地区2023-24年度ガバナー井内 康輝様…2023-24年度地区活動報告書 送付のご案内(活動報告書配付)

◇ロータリーの友 編集部…【再度募集】2025-26年度「ロータリーの友」表紙を飾る絵大募集

【委員会報告】 ◇ロータリー財団委員会 西藤公精委員長…100万ドルの食事(スペイン)のご紹介

◇親睦活動委員会 藤井聖委員長…12/26(木)忘年家族例会のご案内

◇出席・プログラム委員会 中野誠吾委員長…1/30(木)広島電鉄株式社 本社 職場例会のご案内(配付)

【S.A.A】 ◇広報・クラブ週報委員会…座右の銘、好きな言葉のアンケート、まだ間に合うので提出してくださいね。



◇中崎誠君…高校のテニス部OB会が、呉でソフトテニスの普及に尽力した恩師の名前を冠する競技大会を設立して10年。12/7その記念大会が無事に開催された様子を、中国新聞さんに取り上げていただきました。

◇平原弘史君…12/10広銀ゴルフコンペで団体優勝できました。のしに「団体」の文字はなく「優勝」のみだったので、家族に見せていました。広銀さんのご配慮に感謝してニコニコします。

◇沖田浩一君…12/15広テレ「ディアボス」に弊社グループ山本クラブの浜田社長が出演させていただきました。オリーブ商品をお求めの際はぜひご用命ください。ロータリーメンバーは1割引です。

◇太刀掛祐之君…先日の呉RCゴルフコンペで久々に優勝しました。同伴の山村さん、岩本さんの励まして持ちこたえられました。また自分を信じてちょっと良いこともありました。

◇大上功君…12/19中国新聞に、いとこである学研ホールディングス宮原博昭社長の記事が掲載されていました。お墓参りで呉に戻った時にはいろんな話をして刺激を受けております。引き続き頑張ってほしいです。

◇大塙俊君…年賀状じまいから4年目、この度もニコニコをお借りしてご挨拶させていただきます。本年もお世話になりました。メリークリスマス&amp;ハッピーニューカー

◇入会記念;畦淳造君・多賀茂君・島村充君・日下美穂君・太刀掛祐之君

◇事業所設立記念;林卓志君・大石孝君・神田健治君・重川智美君

◎ニコニコ基金金額 50,000円 (累計金額898,000円)

# 「上半期を振り返って」



会長 長行事 義人

半年間が「あっという間に」駆け抜けた気がします。

初回認証引継ぎ式例会で始まって、翌週会長卓話例会と同時にガバナー補佐公式訪問、翌週が休会、そして翌週がもうガバナー公式訪問でした。

幸いなことに福田ガバナー補佐さんとも長きにわたって気心が知れてるので打ち合わせは順調でした。ガバナーから急に突っ込みを入れられる前に、こちらから意見を出しましょうと色々考えました。お陰様で大過なく終えたと思います。

8月に入って事業計画説明例会が2回ありました。今年度第2例会で説明したこととダブるので次年度からは再考した方が良いかも知れません。

9月は本年度の中核となる地区補助金事業が有り、財団委員会や奉仕プロジェクト委員会の皆様、参加して頂いた会員の皆様には大変お世話になりました。次に今年度初の夜間例会で、音戸の太鼓や書道家さんの会長方針や手作りのクイズなど、親睦活動委員会の皆様にはお世話になりました。どちらも大変良い事業となりました。

佐藤幹事と重川会員には、事務局の運営規定や就業規則・賃金規定・退職金規定を呉東RCと協議しながら現状に即した改訂をして頂きました。

私は給与規定がまだ不十分だと思うので、続けて改訂をしようと思っています。

10月には外部講師の中国新聞社山本慶一朗さんや地球温暖化対策の金原勇気さんに卓話をして頂きました。

またアーチックRI会長方針に有るクラブ目標を理事会決定し、ロータリーセントラルに登録いたしました。

あとは目標を達成する事です。

11月には呉RC創立記念例会を行い、本年度のもう一つの中核事業、ミットヨさんへの職場例会が有りました。親切にご案内いただいたミットヨさんには感謝申し上げます。

また、地区補助金事業を取り入れて頂いた、呉同済義会仁風園新田秀樹園長さんにも卓話を頂きました。園児たちも地区補助金事業で喜んで頂いたようです。今後とも園児と関わってあげたいと思います。

指名委員会も立ち上がり、次年度の理事役員・会長ノミニーも12月の総会で決議して頂きました。いよいよ次年度山村丸も本格的な活動に入ります。

そしてこの週報が発行される夜間例会には、また親睦活動委員会さんの手作り例会をして頂きます。最初のバンド演奏は私が前から家族例会の演奏にぴったり合うなと思ってるバンドに来てもらいました。楽しんでいただけると思います。

これから半年の道のりですが、まだまだやり残したことが多く、武田正視基金委員会の検討開始や、呉RCのホームページでの例会アーカイブ映像の配信や、事務局規定の充実や、なんとプログラム委員会主催の職場例会や、グループ8IMの主催など沢山の活動があります。まだまだ気が抜けません。

また公式行事では無いのですが、海での親睦や旅行や野球やワインや、皆様の沢山の活動を行っていただいて有難う御座います。お陰様で楽しく半年を勤めさせて頂きました。有難う御座いました。これから半年も宜しくお願ひ致します。